



TRASCENDIÓ

Que en una evolución con poco grado de dificultad comparado con el que conllevaba su antiguo oficio, el ex clavadista **Rommel Pacheco**, hoy director de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, aseguró que hasta el momento no se ha encontrado “nada que llame la atención” sobre las acusaciones de desvíos de recursos públicos durante la gestión de su antecesora, **Ana Gabriela Guevara**, ambos medallistas olímpicos de otros tiempos, ella en atletismo, y ahora colaboradores de la 4T. No podía saberse.

Que fuera diplomacia, puede ser el nuevo lema de **Ken Salazar**, ex embajador de Estados Unidos en México, quien no se ahorró calificativos para reprobar “la muestra de ignorancia” del presidente **Donald Trump** por cambiar el nombre del Golfo de México a Golfo de América. A unos cuantos días de haber dejado su cargo como representante de Washington, consideró “arrogante” la decisión del jefe de la

Casa Blanca, a quien atribuyó un “egoísmo desvergonzado”. Con todo, el vaquero.

Que la Secretaría de Turismo, a cargo de **Josefina Rodríguez**, estableció un canal de coordinación con el Congreso mediante el que **Marte Molina**, encargado de los Pueblos Mágicos, tuvo una reunión con diputados federales de la comisión del ramo, presidida por la panista **Tania Palacios**, a quienes aclaró que nunca ha habido presupuesto específico a este programa, sino que es un esquema en el que participan todos los órdenes de gobierno, por lo que ahora se desarrollan estrategias y nuevos lineamientos para evaluar a cada uno de los 300 y apoyar a los más endeble.

Que hoy el pleno del Consejo Universitario de la UNAM llevará a cabo su primera sesión de 2025, en la que discutirá y votará el presupuesto anual, después de que, como se recordará, la rectoría evitó el recorte drástico que contemplaba el proyecto inicial presentado ante la Cámara de Diputados a finales del año pasado, por lo que hoy se dispone de un monto cercano a los 58 mil millones de pesos, lo que ayuda a mantener la estabilidad financiera en la casa de estudios que encabeza **Leonardo Lomelí**. —